

Albstadt, 11.01.2024

Auf die Zukunft!

Zum sechsten Mal beschert die Volksbank Albstadt mit ihrem Adventskalender ehrenamtliche Initiativen in der Region.

Der Adventskalender der Volksbank Albstadt war auch diesmal wieder prall gefüllt. Tag für Tag gingen in der Adventszeit jeweils 1.000,- Euro an ausgewählte Vereine in der Region, die sich mit tollen Projekten für diesen Spenden-Adventskalender 2023 beworben hatten.

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit die Projekte unserer Vereine und Institutionen in der Region zu fördern“, so Angela Pfeffer, die im Hause der Volksbank Albstadt für Marketing und Projekte zuständig ist.

Die Adventskalender-Aktion genießt hohen Stellenwert im Engagement der Volksbank. Hier werden Initiativen bedacht, die auf eine gute Zukunft von Menschen und Umwelt zielen, auf ein gutes Miteinander auf unserer schönen Zollernalb. Da ist das Ehrenamt eine umso wichtigere Konstante, weil Menschen für Menschen da sind - für Menschen, die sie kennen und die ihnen nah sind. Diese solidarische Stärke schenkt soziale Sicherheit und ist Kitt fürs Zusammenleben vor Ort. Bei der Abschlussveranstaltung im Hause der Volksbank Albstadt konnte Angela Pfeffer die Vertreter der 24 Vereine, Schulen und Kitas begrüßen.



„An der Vielzahl der Bewerbungen kann man durchaus die Notwendigkeit für finanzielle Unterstützung erkennen“ so Angela Pfeffer, die die Vertreter der ausgezeichneten Vereine und Institutionen als „Sinnbild für Engagement“ bezeichnete.

Verantwortlich für den Inhalt:
Der Vorstand der Volksbank Albstadt eG,
Robert Kling (Vorstandssprecher), Benjamin Wurm
Europaplatz 1, 72458 Albstadt, Tel. 07431 576-142, Fax. 07431 3144

Die vielfältigen Projekte aus den Bereichen Soziales, Bildung, Entwicklung, Gerechtigkeit oder Umwelt- und Klimaschutz werden darüber hinaus über die Crowdfunding-Plattform der Bank beworben, um noch mehr Geld für diese wichtige Arbeit zu sammeln: „Denn wenn Dritte – Freunde, Familie oder andere Gönner – Unternehmen, ihre Projekte finanziell weiter unterstützen, verdoppelt die Volksbank Albstadt deren gespendete Summe ihrerseits nochmals. So können die 24 mal 1.000 Euro ein Anfang sein - das Startkapital und der Grundstock für Größeres und Dauerhaftes – als Chance auf mehr“ so Angela Pfeffer.

Für den Adventskalender 2023 wurden ausgewählt: Musikverein Dotternhausen, SV Schörzingen, LSV Degerfeld, Klösterle-Verein, evangelische Kita Tailfingen, Narrenzunft Schörzingen, TV Bitz, TSV Laufen, Dorfgemeinschaft Storzungen, Kindergarten Dotternhausen, Kindergarten an der Eyach, Rossentalschule, Musikverein Straßberg, TSG Margrethausen/Fußball, Kita Thomaskirche, Förderverein Oststadtschule, Waldorfkindergarten Albstadt, Kita St. Michael, TSV Straßberg, Kita Lautlingerstraße, Verschönerungsverein Truchtelfingen, MV Zimmern u.d.B., WSV Tailfingen, Walther-Groz-Schule Albstadt.

Für Ehrenamt, Menschlichkeit und eine gute Zukunft

Abschließend betonte Angela Pfeffer, dass auch in diesem Jahr wieder ein „bunter Blumenstrauß“ an Projekten und Vorhaben entstanden ist, welche das Zusammenleben schöner machen und mit denen ein Mehrwert geschaffen werde. Der 1.000-Euro-Zuschuss soll für alle Prämierten ein Dankeschön für den unermüdlichen Einsatz für das Gemeinwohl sein. „Es ist uns immer eine Freude, Sie bei Ihren tollen Projekten zu unterstützen, denn hinter jedem steckt eine Geschichte, die Mut und Lust auf Zukunft macht“, so Angela Pfeffer von der Volksbank Albstadt.

Die Gelder für den Adventskalender stammen im Übrigen aus dem Gewinnspartopf der Volksbank Albstadt. Mit Gewinnspartopfen der Volksbank Albstadt tun ihre Eigentümer sich und anderen Gutes: Sie sind Geldanlage, Los mit Chancen auf attraktive Preise und caritative Quelle in einem.